





Hasta ya no ir. Novela de Beatriz García-Huidobro: Mónica Benavides F. Prensa-LOM Ediciones

Ediciones ERA acaba de publicar en México la novela *Hasta ya no ir*, de la escritora chilena Beatriz García-Huidobro, editada por primera vez el año 1996 por LOM Ediciones.

En la presentación, la editorial mexicana destaca de la novela *Hasta ya no ir*

lo siguiente: Esta logradísima primera novela de Beatriz García-Huidobro es un libro leve, sensible y extraño. Una muy precisa ligereza de trazo le permite a Beatriz García-Huidobro contar como en sordina una historia íntima, y también contar la historia reciente de Chile como a través de una aventura estrecha: desde los ojos de una adolescente en un pueblo desolado de la cordillera costeña, quien apenas puede entrever de lejos esa historia, en apariencia muy remota, pero en la que se deciden esperanzas y desesperanzas que la atan. El rigor, la atmósfera de severa transparencia, con que la narradora se atiene a la visión y la sensibilidad de su personaje se desliga de los viejos modos del realismo social y sus forzadas ejemplificaciones, para convencer, como toda buena literatura, de la universalidad de un destino verdaderamente individual.

Hasta ya no ir [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hasta ya no ir [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)